

Francia acogerá en junio el primer Festival de cine cubano



FESTIVAL DE CINE CUBANO
Vitry-sur-Seine, 17 al 24 de junio

Festival de Cine cubano en Francia

París, 10 abr (RHC) La localidad de Vitry-sur-Seine, en la Región Parisina, acogerá del 17 al 24 de junio, el primer Festival de cine cubano con variadas propuestas que abordan la historia, la cultura y la sociedad, señaló hoy el coordinador del proyecto, Miguel Quintero.

El primer vicepresidente de Cuba Coopération France (CubaCoop), asociación promotora del evento junto a la Alcaldía local, precisó que el certamen tendrá seis largometrajes en exhibición y un amplio programa de actividades colaterales.

Será una oportunidad para el público francés de acercarse a la isla y de conocer una parte de su cinematografía y también de su realidad, a través de conferencias después de las películas y de otras

actividades, comentó en esta capital.

Conforman el programa las cintas Benny, que recoge pasajes de la vida del famoso cantautor cubano Benny Moré, la multipremiada Fresa y Chocolate, El Mayor, filme inspirado en el patriota y luchador independentista Ignacio Agramonte, el emotivo drama social Conducta y comedias muy diferentes como Esther en alguna parte y Boccaccerías Habaneras.

De acuerdo con Quintero, los largometrajes se proyectarán en un cine de Vitry-sur-Seine que dispone de tres salas, con tres sesiones previstas para cada uno de ellos durante la semana.

Además de las películas, el público podrá disfrutar de documentales, con un homenaje previsto a la Televisión Serrana en su 30 aniversario, una plataforma audiovisual creada en 1993 en el municipio de Buey Arriba, en plena Sierra Maestra, en la oriental provincia de Granma, para brindar un acercamiento al campesinado local.

Considero que la propuesta es bastante diversa, para que el público conozca aspectos de la historia, la música y la sociedad en general, contados desde variados géneros cinematográficos, subrayó.

El primer vicepresidente de CubaCoop adelantó que acompañarán al festival la actuación de estudiantes franceses de escuelas de música, quienes interpretarán éxitos de Benny Moré, una exposición de pintura y una muestra fotográfica.

Respecto a las conferencias, detalló que estarán dedicadas a la historia de la isla, la vida cotidiana y la evolución de los derechos de la comunidad LGBT, en el caso de la última con la presentación de una invitada del Centro Nacional de Educación Sexual (Cenesex) de la mayor de las Antillas.

Quintero resaltó el apoyo y el entusiasmo de la Alcaldía de Vitry-sur-Seine y el aporte del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (Icaic) en los preparativos de un evento que CubaCoop aspira a darle continuidad, sin que de momento esté definida su frecuencia en el tiempo.

La solidaridad con la isla tendrá por supuesto un espacio en el primer Festival de cine cubano de Vitry-sur-Seine, con un encuentro que permitirá denunciar el bloqueo económico, comercial y financiero que le impone Estados Unidos desde hace más de seis décadas, explicó.

En cuanto a los ingresos del evento, declaró que serán destinados a sufragar el envío de una carga solidaria de la ciudad sede hacia el país caribeño, y si los beneficios lo permitieran, a financiar otros proyectos de apoyo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/319209-francia-acogera-en-junio-el-primer-festival-de-cine-cubano>



Radio Habana Cuba